
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いつもおいしいお茶を 

ありがとうございます。 

数年前に一度お邪魔し、お忙しい積取りの時期にもかかわらず表彰状がいっぱいの事務所で美味しいお茶

をご馳走になりました。工場まで見学させて頂き、あたり一面新茶の香りが漂っているのを思い出します。

いつも「一心」を頂いていますが、（たまに霧の玉露）購入できる店が少なく、coopで定期的に掲載すると

か、もう少し販売店が多いとありがたいのですが。これからも美味しいお茶作りを頑張ってください。 

久しぶりの新茶、かおりがとてもよくて、忙しい朝にほっこり

癒やされました。 今はまだ飲みたがらない子供達（大きい子

で５歳）ともいつか一緒に飲みたいものです。 

初めてどのような所で栽培されているのか? 知ることが出来ました。 

風光明媚、無農薬、美味しいお茶が育つ条件が整った畑ですね。 

いつも美味しいお茶をありがとうございます。特に棒茶が好きで、おうち COOPで扱われる時には、複数まとめ買

いします。友だちにも好評です。定期的に扱っていただきたいです。 

美味しいお茶の淹れ方も参考になりました。 

おうち coop を今年の 2 月から初めました。新茶の時期は毎年買って飲んでいます。

香味園さんのお茶は初めてですが香り、味もよく美味しかったです。 

他のメーカーのものも飲んでみましたが香味園さんの方がより味わい深かったです。

動画を拝見しましたが山の中での茶葉作りは大変だなと思います。来年もまた是非と

も購入したいです。 

いつもお世話になります。 お茶畑を拝見でき、いただいているお茶の味わいも一段と深くなりました。 

ありがとうございます。 南部茶の美味しさに目覚めてからは、香味園さんの毎年 2回のご案内時を楽しみに、年間

分を購入してます。 奥様からｱﾄﾞﾊﾞｲｽいただき冷凍保存をしますので、5月と 12月は冷凍室が満杯の嬉しい悲鳴と

幸せ感です(笑) 香りと甘みに心がﾎｯとする時間は、私にとってこのｺﾛﾅ禍のｽﾄﾚｽ緩衝効果！になります。 

これからもよろしくお願いします。 

新茶の棒茶が大好きです。 

お茶の摘み方が、 

良くわかった。 

動画で美味しいお茶のいれかたを見れて勉強になりました。  

僕も新芽の天ぷらを食べて見たいです。  

なぜ、茶畑にファンがある理由が知れて納得しました。 

美味しいお茶を毎年ありがとうございます。 

健康に気を付けて頑張って下さい。 

改めて美味しいお茶の淹れ方を知り、早速試したいと思いました。生産者

さんの生の声を知り、安心安全なものを買えているのだと知りました。 

一度行ってみたいと思っています。  

いつも美味しくお茶をいただいています。 

身延山大学に勤務したとき、南部茶に出会いました。  

下宿の裏山にほんの少しだが、大家さんが植えた茶の木がありました。 

今回、香味園の動画を観て本格的な美しい茶畑の光景に心が洗われる思い。 お茶の淹れ方、味わい方も大い

に参考になりました。購入した新茶を改めて味わい直そうと思った次第です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 年位前山へ行く途中香味園さんの看板を見かけここで成育しているんだと思いました、

結構な山あいでビックリと同時に本物のお茶と確信しました、ここなら安心して買える 

お世話様です。今回初めて香味園の新茶をいただきました。渋味とコクがありスッキリとした飲みやすさもありと

ても美味しがったです。毎朝、梅干しを食べながらお茶を飲むのが日課です。朝から得した気持ちになりました。

昔、子供の頃、母から何か特別な日には必ず朝茶を飲ませられました。その時は仕方なく飲んでいましたが、今は

飲まずにいられません。何よりのご馳走です。ありがとうございました。 

お茶は袋を開けたら、そのままお湯を注いで飲むものなの

で安心して口にできるものが一番です。その点、香味園さ

んのお茶作りの姿勢には心がこもっています。これから

も、美味しくて安心して飲めるお茶をお願いします。 

茶畑の様子が分かりやすかったです。 お茶の淹れかたもすごく参考になりました。

いつも適当に淹れていたので美味しさをいかせてなかったと感じました。  

これから美味しいお茶を届けて下さい。 ありがとうございました。 

以前、生協さんの企画で香味園さんにお邪魔しました。それまであまりお茶にはこだわりがなかったの

ですが それまで飲んでいたお茶とは全く違い、旨味と甘味があり、お出汁のような味で驚きました。 

以来淹れ方にも気を配るようになりましたがなかなかあの時いただいた味には届きません。 

お茶は奥が深い… 

動画拝見致しました。毎年新茶をいただいております。まとめて購入して、冷蔵庫で保管しています。香りとこく

のバランス、何処のものより美味しく、毎年楽しみに注文させて頂いております。動画で拝見した緑豊かな風景、

そのものの味だったのですね。コロナ禍の中、生産者の皆さまの思い、大切にいただきます。 

急須の穴！はじめて知りました。お茶を入れる際は注ぎ口側にします。 

私の出身は峡南地域です。すごく親しみがあります。応援してます！ が

んばれ(*ﾟ▽ﾟ)ﾉ峡南！ 

茶畑の様子が分かりやすかったです。 お茶の淹れかたもすごく参考になりました。いつも適当に淹れていたので

美味しさをいかせてなかったと感じました。 これから美味しいお茶を届けて下さい。 ありがとうございました。 

山梨県在住でありながら、今回の企画で初めて香味園さんを知りま

した。今年度から娘が保育園に通うようになり、毎日水筒に緑茶を

入れて持たせています。ほぼ無農薬という点も小さい子どもに安心

して飲ませられるので良いなと思いました。動画を見て、今後は地

元で摘んだ茶葉で淹れたお茶を飲みたいなと思いました。 

いつも別チラシが出た時に、棒茶を注文しています。お茶は高いイメージがありますが、香味園さんのお茶はこれ

だけこだわって作られている割には、良心的なお値段ですね。このように丁寧に味わって飲む事はなかなかないの

ですが、ゆっくり味わいたいなと思いました。ぜひ現地にも行ってみたいです。お茶の葉の天ぷらも、食べてみた

いと思いました。これからも体調にお気をつけて、美味しいお茶をたくさん作って下さい！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

香味園さんに行くまでの細い山道を本当にドライブしてる気分になれて「おーおー！」と声が思わず出てしまい

ました。全てのお茶が一番茶で農薬を使わない理由がはっきりと書かれていて安心できました。自然いっぱいの

場所でつくられたお茶をぜひ味わって飲んでみたいと思いました。自然相手は大変かと思いますが お体を大切

にお茶の生産をお願いします。 

人が住むには不便かも知れませんが こうした自然いっぱいな場所

で陽を浴びのびのびと育ったお茶は本当に本来の美味しさがダイレ

クトに感じられるのだろうなとおもいました。拝見してすぐにお店に

行ってみましたが静岡市内のお店には香味園さんのお茶が見つから

ず またおうちコープで探そうと思います。美味しさに自信あふれる

生産者の姿勢に是非とものんでみたいと思いました！ 

香味園のお茶畑は広くて、とても良い所の様ですね！ うちでも

急須に入れた最後の一滴を黄金の一滴と言って飲んでいます。 

本当に美味しいです。 当分､新茶が飲めます。 

いつも美味しいお茶ありがとうございます。  

一芯の深い甘さ、美味しさは、他には代えがたいものです。  

いつも三本セットを購入して、大事に味わっています。 

これからも変わらずこの美味しさを毎年楽しみにしています。 

お茶の淹れ方のコツが音声と字幕で説明くださる動画だったので何度も見返して実践できるようにメモできま

した。深蒸し茶は 香りがなくなってしまうということにびっくりでした。お茶を摘む機械が重そうなのに 生

産者さんがスムーズに刈り取っているのに驚きました。 

茶葉の天ぷら食べてみたいです。香味園さんのお茶すごく美味しそうですね！県外の姑にも贈りたいので絶対

買いますね！ 

実家にわずかな茶畑があったので、お茶摘みを手伝ったことを思い出しました。お茶は飲むまでにてがかかりま

すし、品種や蒸し加減、入れ方でも味が変わる繊細なものです。毎日の生活になくてはならないものですが、考

えてみれば随分贅沢なものだと思います。香味園さんのなさったように、じっくり香りと味を楽しんで、心にも

染み渡らせて活力を養いたいと思いました。美味しいお茶はコロナ禍にあって最高の癒しにもなります。どう

ぞ、頑張って下さい。 


